

la discusión, 24 - febrero - 1999



"TIERRA DEL FUEGO".- El escritor Francisco Colomé recibió los primeros ejemplares de su obra "Tierra del Fuego", publicada por Editorial Andrés Bello. Colomé entregó los derechos de este libro, teniendo en cuenta la eficiente distribución de Andrés Bello en todos los países de habla hispana, especialmente en aquellos donde esta Editorial tiene filiales, como Argentina, México y España. A la firma del contrato se acordó

publicar "Tierra del Fuego" en la colección Club de Lectores Andrés Bello que se presenta en atractiva edición en tamaño de bolsillo, con portada a todo color y sobres informativas. Francisco Colomé, que recibió en su casa un ejemplar de manos de ejecutivos de la Editorial Andrés Bello, se mostró muy satisfecho con la edición, como por el hecho de que ella se está distribuyendo ya en España donde se imprimió.

Esta primera edición de "Tierra

del Fuego" en el sello Editorial Andrés Bello se imprimió en 12.000 ejemplares y regará Chile al mes próximo. Se entregará en primer lugar a los socios del Club de Lectores Andrés Bello y luego a todas las librerías del país. Resultó una feliz coincidencia la salida de esta edición con el inicio de la himación de la película homónima dirigida por Miguel Littin con guión de Luis Sepúlveda.

"Tierra del Fuego", de Francisco Colomé ocupará lugar importante en la Feria del Libro de Buenos Aires que se realizará en el mes de abril.

En la foto: María Teresa Herreros, gerente de Relaciones Públicas de Editorial Andrés Bello; Eilana de Colomé, Francisco Colomé, Amelia Alveido, gerente del Departamento Editorial.

Tierra del Fuego [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tierra del Fuego [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile